

Bachelor- / Masterarbeit zu vergeben

Wirkungen von Mobilitätshubs auf das Mobilitätsverhalten

Das Zusammenbringen verschiedener Verkehrsangebote in einem multimodalen Knotenpunkt („Mobilitätshub“) wird seit vielen Jahren als Beitrag zu einer nachhaltigeren Mobilität diskutiert und in Form von Einzelmaßnahmen wie auch größeren Programmen vorangetrieben.

Über die Wirkungen solcher Maßnahmen ist jedoch wenig bekannt, daher soll mit einer geeigneten Untersuchungsmethode die Akzeptanz bzw. die Effekte von Mobilitätshubs untersucht und möglichst genau von den Wirkungen anderer Maßnahmen abgegrenzt werden.



Bei Interesse wenden Sie sich bitte an:
Dipl.-Inf. Stefan Schmidhäuser
Institut für Eisenbahn- und Verkehrswesen
Pfaffenwaldring 7, 70569 Stuttgart
Telefon: 0711 685-65780
stefan.schmidhaeuser@ievvwi.uni-stuttgart.de

In Kooperation mit:



Nahverkehrsgesellschaft
Baden-Württemberg mbH 